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INTERPELAÇÃO ESCRITA  

Mecanismo de prevenção de três níveis e forma de fiscalização para enfrentar 

os novos desafios relacionados com as drogas 

O Governo da RAEM tem-se empenhado, ao longo dos anos, no combate à droga 

e no desenvolvimento dos trabalhos de reabilitação, orientados para a reinserção 

social, o que merece o nosso reconhecimento. No entanto, os novos tipos de drogas 

com forte “camuflagem” que estão a surgir no mundo, as mudanças de mentalidades 

a nível internacional, entre outros problemas estão a trazer desafios a três níveis de 

prevenção do abuso de drogas e da sua fiscalização em Macau. 

Nos últimos anos, tem-se registado a vulgarização, a nível internacional, de uma 

grande variedade de novos tipos de drogas, isto porque as drogas são muitas vezes 

“disfarçadas” sob diversas formas atractivas – petiscos, pacotes de café, etc., cuja 

toxicidade não é, à partida, tão forte como a das drogas tradicionais; muitas pessoas, 

no contexto de bares, festas privadas, etc., entram sem se aperceberem no mundo 

das drogas, sob instigação dos amigos ou então por satisfação da sua própria 

curiosidade; e há criminosos que introduzem a droga “Etomidate” no cigarro 

electrónico, recorrendo ao uso de embalagens adoráveis para então atrair os jovens 

a experimentarem. Estes novos tipos de drogas, com embalagens sedutoras, fazem 

com que os consumidores, especialmente os jovens, pensem que não estão a 

consumir droga e recusem a procurar ajuda para reabilitação. E mais, no fim, mesmo 

que se apercebam do problema, receiam ser rotulados como “amigos da droga” e não 

vão pedir apoio por terem vergonha. 
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De acordo com os dados do “Sistema do Registo Central dos Toxicodependentes 

de Macau”, em 2023, o número de consumidores de droga registado em Macau 

diminuiu 65% em comparação com o período anterior à epidemia, o que representa 

um nível relativamente baixo; no entanto, em comparação com a realidade dos últimos 

cinco anos, entre os tipos de drogas consumidos, o “ice” foi a droga mais popular e há 

uma tendência do aumento do uso de canábis. Actualmente, alguns países e regiões 

legalizaram a canábis e surgiram aí vários subprodutos dessa substância, por 

exemplo, acessórios, sacos de chá, gomas, velas, etc., que já estão na moda, dando 

origem à “economia da canábis”. Ao mesmo tempo, as informações sobre a canábis 

na internet causam impacto na mentalidade do público, pois muitas pessoas, 

especialmente os jovens, pensam que a canábis é um produto inofensivo e sem risco, 

negligenciando a sua toxicidade, levando-os a experimentar facilmente quando estão 

a estudar no estrangeiro ou a viajar, ou até trazer consigo os subprodutos de canábis 

para Macau, caindo, por engano, nas malhas da justiça. 

Assim sendo, interpelo sobre o seguinte: 

1. Tendo em conta a grande variedade de novos tipos de drogas e o aumento da 

“camuflagem” das drogas em todo o mundo, especialmente a proliferação da nova 

droga – “Etomidate” em cigarros electrónicos e de produtos com embalagens 

adoráveis que atraem os jovens, e face à dificuldade de os consumidores se 

aperceberem de que estão “doentes” e à recusa de pedido de ajuda por parte dos 

mesmos, as autoridades devem dispor de medidas de intervenção precoce. Vão fazê-

lo? 
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2. Face à tendência internacional de legalização da canábis e ao impacto sobre 

os jovens resultante das informações enganosas na internet sobre a canábis, como 

substância inofensiva, há que reforçar a educação e a sensibilização junto do público, 

pois a generalização de conhecimentos correctos junto dos jovens assume especial 

importância. Como é que o Governo da RAEM vai planear e implementar uma série 

de actividades de divulgação, com base em dados científicos e em casos reais, para 

esclarecer os malefícios da canábis e de outras drogas, em prol do reforço da 

consciência do público, especialmente dos jovens, sobre a prevenção da droga? 

 

2 de Agosto de 2024 

 

O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM 
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